



Compte rendu du Bureau Directeur de la Ligue d'Ile de France

Du 16 novembre 2015 à 19h

Au siège de la Ligue d'Ile de France, 1 rue de la poterie, 93200 SAINT DENIS

Membres du bureau	<i>Présents</i>	<i>Excusés</i>
MAHE Bernard	X	
RAY Jacques		X
CORNILLON Jean-Claude		X
HAMY Claude	X	
THIVET Sylvie	X	
ROUSSEAU Didier	X	
BEAUSSART Patrick	X	
Représentants des Comités Départementaux		
CD 77 Olivier FOURREAU	X	
CD 92 Virginie POUPIN	X	
Invités		
Stéphane CHAOUAT	X	
Robert MEBARKI	X	
Luce GELLIBERT	X	
Evenelle LEPOITTEVIN-DUBOST	X	

1- Approbation du compte rendu du Bureau Directeur du 13 avril 2015

Le compte rendu du Bureau Directeur du 13 avril 2015 est approuvé à l'unanimité.

2- Point financier

Le Président souhaite aborder le sujet de la facture de la réunion amicale des arbitres qui a eu lieu en septembre dernier. Il déplore que la Ligue soit toujours mise devant le fait accompli. Un devis a été demandé et obtenu mais la Ligue n'a jamais donné son feu vert. La Ligue a reçu une facture supplémentaire à régler pour l'orchestre de 300€. De plus, Bernard MAHE déplore de ne jamais avoir de compte-rendu de cette réunion alors que la Ligue la finance en grande partie.

De plus la CRA, via le CDOS 94, adresse des factures d'affranchissement à la Ligue (3 depuis le mois de septembre). Les membres du bureau estiment que les envois devraient se faire de la Ligue. De plus et afin de limiter les coûts, il serait souhaitable de faire partir le maximum de convocation par mail.

Une discussion s'engage entre les membres du bureau sur ces 2 sujets.

Bernard MAHE indique qu'il écrira un courrier qui sera, soumis aux membres du bureau pour envoi au président de la CRA par la suite.

3- Activités branche sportive

Concernant le tournoi féminin, Bernard MAHE souhaite faire une mise au point avec le comité départemental de l'Essonne, qui organisera le tournoi. Il n'a pas été très satisfait que la Ligue ne soit pas présente lors de la réunion de préparation de ce tournoi, d'autant plus que le responsable des organisations, Robert MEBARKI, n'y a pas été convié. Luce GELLIBERT, représentante du comité

départemental, pense que le président du comité départemental de l'Essonne a souhaité aller vite dans la préparation de cette épreuve et qu'il est allé trop vite.

Il est demandé également au comité départemental de l'Essonne de donner quelques informations sur l'opération Téléthon qui se déroulera en même temps que le tournoi régional féminin. Sous quelle forme le téléthon sera-t-il organisé ? (entrée payante, urnes de dons...).

Patrick BEAUSSART indique que les résultats seront mis en ligne sur les réseaux sociaux.

Concernant le Championnat de Paris, il y a quelques ratés. Certaines poules vont être refaites. Jacques BERNADAT a repris le dossier.

Concernant le report des rencontres de la journée du samedi 14 novembre, le Bureau directeur décide que les clubs devront, avant le 25 novembre 2015, se mettre d'accord sur une date pour organiser les rencontres qui n'ont pas été jouées. Ces parties devront se jouer dans tous les cas pour le 5 décembre 2015 au plus tard.

Dans le cas où les clubs n'arriveraient pas à s'accorder sur une date, la date du 29 novembre sera imposée pour disputer ces rencontres.

Concernant la CRA, Bernard MAHE regrette que le Président de la CRA ne fournisse pas de rapport d'activités pour l'assemblée générale.

4- Activités branche technique

Le Comité départemental du Val de Marne a organisé un top de détection sur la date du tournoi régional féminin. La date du tournoi régional féminin est une date protégée.

Les membres du Bureau décident d'envoyer un courrier à l'ensemble des comités départementaux les informant qu'ils ne peuvent pas organiser une épreuve féminine sur cette date.

Stéphane CHAOUAT informe le bureau directeur que le pôle espoirs fonctionne bien. Un élève est en grandes difficultés scolaires. Il bénéficie d'un soutien scolaire d'une heure par semaine avec Marie VALET, embauchée comme service civique. Quelques entraînements lui ont été retirés afin qu'il se consacre davantage au scolaire.

Le prochain conseil de classe aura lieu le 30 novembre.

Les dates des prochains stages du pôle espoirs sont fixées :

- En décembre lors des Championnats du Monde juniors
- En février en Ile de France sur un stage en externat
- En avril pendant les vacances d'avril à Düsseldorf au club du Borussia Düsseldorf

Stéphane CHAOUAT a repris l'étude concernant une structure d'accueil pour le pôle espoirs. Il a repris contact avec le CDFAS d'Eaubonne et le CREPS de Châtenay Malabry.

Le CDFAS pourrait fournir une salle pour le tennis de table. Mais sur le plan de la scolarité, il n'y a pas de garantie d'obtenir les aménagements scolaires souhaités par les entraîneurs. Le CDFAS seraient d'accord pour nous accueillir. Le coût financier est estimé à environ 5000€.

Le CREPS de Châtenay-Malabry n'a pas de salle pour l'entraînement à nous proposer. Il faudrait trouver des solutions extérieures obligatoirement. Il n'y aurait que 10 places en internat. Il n'y a pas de volonté d'accueillir le pôle espoirs de la Ligue, il faudrait faire jouer nos relations pour qu'ils acceptent de nous accueillir. Il y a quand même des points positifs : service médical, bâtiment réservé aux mineurs, soutien scolaire.

Stéphane CHAOUAT et Patrick BEAUSSART sont allés visiter l'institut Saint Nicolas à Issy Les Moulinaux. Il y a un gymnase dans le collège mais il n'est pas disponible car il est très sollicité. Le coût financier est très élevé (entre 6200 et 7800€). Le collège n'a pas très bonne réputation.

Stéphane CHAOUAT va rechercher des salles aux alentours de Thomas MANN susceptibles de pouvoir accueillir le pôle espoirs ainsi que les salles aux alentours du CREPS.

Concernant les demandes d'aide financière, les membres du bureau directeur ont décidé d'aider Chloé CHOMIS, Prithika PAVADE et Vony-Ange RANDRIANTSOA en prenant en charge le coût du stage d'avril qui aura lieu en Allemagne.

Concernant la demande du club de Clamart pour Milhane JELLOULI, les membres du bureau directeur ont décidé de refuser cette demande d'aide au motif que la Ligue n'aide jamais des joueurs aussi jeunes et que la Ligue l'aide déjà en l'accueillant gratuitement sur les entraînements du mercredi après-midi.

5- Activités branche formation

Evenelle LEPOITTEVIN-DUBOST informe les membres du bureau directeur que 4 formations ont dû être annulées depuis le début de saison en raison du manque d'inscrits (formation pilote de juillet, formation AR, JA1 et PSC1 des 14 et 15 novembre 2015).

Aucune formation de dirigeants n'est prévue cette saison. L'année dernière, la Ligue avait programmé des formations nouvelles envers les dirigeants et elle a dû les annuler, aucune inscription n'avait été enregistrée.

Une formation AF/JAF s'est déroulée durant les vacances de la Toussaint : elle a regroupé 4 majeurs et 3 mineurs.

Une formation JA2 s'est déroulée les 7 et 8 novembre et a réuni 4 candidats. 3 ont passé l'examen écrit avec succès.

Une CFF s'est déroulée à Nantes, les 25 et 26 septembre dernier. Véronique BEAUSSART et Evenelle LEPOITTEVIN-DUBOST représentaient la Ligue.

Durant les vacances de décembre, une formation AF+AR sera organisée. Elle permettra aux personnes engagées dans un cursus CQP d'obtenir les 2 premières étapes du parcours.

Christian GAUBERT, nouveau directeur technique adjoint en charge de l'emploi et de la formation sera présent lors du prochain comité directeur du 14 décembre 2015.

6- Activités branche communication

Le paiement via le site est mis en place pour les stages. Globalement ce processus fonctionne plutôt bien.

7- Activités branche développement

Le salon de l'éducation qui devait se tenir le dimanche 22 novembre 2015 a été reporté à une date ultérieure.

Concernant les labels, les clubs se demandent s'il y a un envoi de drapeau et de diplôme. Une demande de renseignements sera envoyée à la FFTT.

8- Informations générales

La dernière réunion du COPREDIF avait pour thème le projet du Grand Paris. Pour l'instant, le projet n'a pas avancé.

Bernard MAHE informe les membres du bureau directeur que la Ligue renégocie le contrat EDF pour changer de tarif.

Bernard MAHE annonce le décès de Vincent PURKART. Ses obsèques auront lieu le jeudi 19 novembre.

Fin du bureau directeur à 21h30.

Le Président
Bernard MAHE



Le Secrétaire Général
Didier ROUSSEAU

